

Abtprimas Notker Wolf: Kirche darf keine «Verbots-Institution» sein

Der Abtprimas der Benediktiner, Notker Wolf, hat sich im Interview mit der Österreichischen Kirchenzeitung «Sonntag» gegen eine Kirche ausgesprochen, die im Bereich der Sexualität als «Verbots-Institution» auftritt. Auf die Frage, weshalb junge Menschen die Kirche als «unsexy» empfinden, antwortete er, diese habe womöglich «Angst vor den Problemen der jungen Leute».

zum ganzen Artikel:

<http://www.kipa-apic.ch/index.php?&pw=&na=0,0,0,0,d&ki=256833>

Zuletzt geändert am 25.07.2014